

RESPUESTA ESCRITA A LA PREGUNTA FORMULADA POR LAS DIPUTADAS DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR D^a MACARENA MONTESINOS DE MIGUEL, D^a TRISTANA MORALEJA GÓMEZ, D^a CARMEN RIOLOBOS REGADERA Y LOS DIPUTADOS D. EDUARDO CARAZO HERMOSO, D. TOMÁS CABEZÓN CASAS Y D. ANDRÉS LORITE LORITE

179/000906

17789

¿Cómo puede contestar la Administradora única de RTVE a las críticas por la ausencia de mando, huida de altos cargos, caos organizativo y falta de previsión ante la crisis sanitaria provocada por el coronavirus como han denunciado los trabajadores de la Corporación?

Desconozco las denuncias a las que se refiere.

Puedo afirmar, no obstante, y con rotundidad que los directores, subdirectores y alta dirección de RTVE han respondido con diligencia, responsabilidad y un alto grado de compromiso con la sociedad española y con la empresa desde el inicio de esta crisis sanitaria. Algunos de ellos trabajan de forma presencial, otros alternan la presencia en las instalaciones con el teletrabajo y algunos trabajan a distancia sin que ello signifique un menoscabo en su responsabilidad.

La Corporación ha actuado con previsión al constituir el 26 de febrero la primera reunión de directivos para seguir y coordinar la mejor actuación. Desde entonces, el Comité ejecutivo del COVID-19 se ha reunido en 34 ocasiones. En estas reuniones ha ido tomando medidas para proteger la salud de las personas trabajadoras y garantizar el servicio público de comunicación estatal que tiene encomendado en la ley 17/2006.

En Madrid, a 21 de abril de 2020

LA ADMINISTRADORA PROVISIONAL ÚNICA DE LA CORPORACIÓN RTVE


rtve
ADMINISTRADORA
PROVISIONAL ÚNICA
Rosa María Mateo Isasi